



EL NACIONALISTA



P.O. BOX 4392

MARZO - 83

UNION CITY, N.J.

UNA PUBLICACION NO LUCRATIVA

-REVOLUCIONARIA Y NACIONALISTA-

CUBA



PROTESTA
DE
BARAGUA

• 130 AÑOS DESPUES
DEL NACIONALISMO
• ¿MISION IMPOSIBLE?
• ¿ES MEXICO UN PAIS AMIGO?
• LA X QUE NO QUIERE LA GRAN PRENSA

24 DE
FEBRERO
1895

**GRITO
DE BAIRE**

**GRITO
DE
YARA**



"Hay que seguir apoyando cualquier acción contra el sátrapa comunista del Caribe"

EDITORIAL 130 AÑOS DESPUES

Cuando esta edición esté en circulación, ya habrán pasado algunos días de la fecha en que se celebra el 130 aniversario, de quien ha sido sin lugar a duda, uno de los hombres más claros del pensamiento político en este continente, y sin discusión, uno de los más brillantes pensadores de su época.

José Martí: líder indiscutible de la conciencia nacional cubana, gran panamericano, hombre de pensamiento claro, de valor indiscutible, corazón de la República. De esa misma República que fue hundida en el más tenebroso lodazal de la historia; de esa misma República que olvidando sus sabios consejos se pierde en el abandono más penoso y degradante.

Es conveniente recordar, que hoy, en este país, en que en el siglo pasado Martí sufrió su exilio, y precisamente en esta misma región del noroeste de E.U., exactamente en el área metropolitana de New York, están hoy igualmente sufriendo un exilio semejante, cientos de cubanos. Es conveniente recordar, que en la misma manera en que Martí, experimentó grandes dificultades para sus planes de liberación, de llevar "la guerra justa y necesaria" a nuestra amada isla cautiva; hoy un grupo de hombres y mujeres, sufren iguales condiciones de opresión y persecución, por iguales ideas, por iguales necesidades. Es conveniente recordar, que la prisión se ha vuelto compañera inseparable del derecho a la libertad que muchos hombres y mujeres no quieren olvidar. Es conveniente recordar, que lo que presentamente es la cuna de la libertad,

en su concepto más reciente, mantiene en la actualidad una actitud de hostigamiento y represalia, contra los luchadores por ese derecho; derecho que niegan al exilio cubano.

Los E.U. están hoy tratando de perpetuar en nuestra isla cautiva, un estado de opresión, en contra de la voluntad del pueblo y en contra también de los principios en que se fundó esta nación, al no permitir ninguna actividad contra el régimen de La Habana.

Es irónico que los E.U., QUE PREGONARON BAJO EL LEMA DE "América para los Americanos"; una confusa doctrina llamada Monroe, enmarcada dentro de una filosofía concretamente intervencionista y paternal a lo largo y ancho de las Américas, al sur del Río Grande; hayan hecho en la práctica todo lo contrario a lo que durante tanto tiempo estuvieron vociferando. Las únicas dos veces en que este principio fue tangiblemente roto: La ocupación del territorio cubano por numerosas tropas soviéticas, desde 1961 aproximadamente, y más recientemente la invasión militar por parte de las tropas inglesas, en el caso de Las Malvinas Argentinas, han sido, los dos casos más claros de intervención extra-continental, en nuestra América. No nos interesa la actitud de ciertos gobernantes en la Argentina, a raíz de estos sucesos, sino el hecho concreto de intervención armada por un ejército extracontinental, como lo son los ejércitos soviéticos e ingleses, en los casos de Cuba o de la Argentina.

Estos son dos casos sin lugar a dudas ni a interpretaciones erróneas. Son dos casos de INTERVENCIÓN, sin embargo, en ambos sucesos, los E.U. han tomado una postura muy extraña. Primeramente en Cuba, luego de un malogrado alardeo de

represalia económica, que en la práctica, también es un tema de incredulidad, puesto que las COMPANIAS americanas han seguido haciendo negocios desde otras bases, pero desde el mismo interés, o han servido de financiadores o fiadores, en innumerables créditos al régimen de La Habana (recordemos las expresiones del 'Mister Rockefeller', concerniente a la interpretación de las sociedades, socialistas o de libre empresa, en la que él, dice no ve gran diferencia, puesto que ambos pueden resultar clientes aceptables). Los E.U. no han hecho nada por sacar del territorio cubano esas tropas, que posiblemente haya descendido de cantidad, pero crecido en calidad y peligrosidad para nuestra América, que de hecho se encuentra bajo esa presión político-militar que sale de Cuba Roja hoy. (veamos a Centroamérica, recordemos a Bolivia, Venezuela o Colombia, a Guayana o Zurinam).

En el caso de Las Malvinas, perdido todo rubor, se tornaron abiertamente pro ingleses hasta el grado de colaborar físicamente con ellos, en la transportación de soldados o en otros casos de logística, y suministro de combustible, además de lidiar un grupo de presión contra la Argentina, en foros internacionales.

Con estos antecedentes, la doctrina Monroe, queda sin fuerza sin ningún rasgo de utilidad, y hasta en situación dudosa, pues de hecho no estaba diseñada para proteger a los países americanos, sino los intereses de ciertas clases, con bastante poder pero sin ninguna intención honorable.

Y hoy bajo esta realidad, tenemos que recordar otro aniversario del nacimiento, de quien sí creyó en el derecho a que las Américas, fueran para los Americanos.

Muchas gracias a todos los que hacen posible esta edición con su cooperación económica

René Gómez
Miguel Durán
Reina Santi
Rogelio Almeida
Aida Horta

BERGEN PHARMACY

4611 Bergenline Avenue
Union City, N.J. 07087
Tel. (201) 330-1474/5

MR. ROJAS

4513 BERGENLINE AVE.
UNION CITY, N. J. 07087

864 8362

(201) 348-0475

MR. NICK
Men's Sportwear
4327 BERGENLINE AVE.
UNION CITY, N. J.

for the Particular man

BE SURE TO CHECK CLOSER BEFORE BUYING.

(201) 865-3634

Chaviano
CHAVIANO INSTITUTE

4424 BERGENLINE AVE.
UNION CITY, N. J. 07087

IRAIDA FURNITURE
4505 Bergenline Avenue,
854-4340 Union City 863-3632

COMPRA Y VENTA DE MUEBLES
NUEVOS Y DE USO

ERNIE'S ROYAL LAUNDERETTE

845 Elizabeth Avenue
Elizabeth, N.J. 07201

PHONE (201) 867-7013

COSTA DEL SOL TRAVEL AGENCY INC.
COMPLETE TRAVEL SERVICE

PAUL FALCON
PRESIDENT

4208 PARK AVENUE
WEELAWKUN, N. J. 07087

EDITADO POR EL
CONSEJO DE

INFIERNO DE HIELO

REDACCION DE

"EL NACIONALISTA"

Todo Artículo Firmado es
Responsabilidad del Autor.

"La dignidad nunca muere ..."



GULAG MVD — MAP OF SOVIET SLAVE CAMPS

(By Int'l Assn. of Victims of Communism
Reproduced by permission of R.C.D.A.)

Explicación Preliminar

Las deportaciones de los Países Bálticos habían sido dispuestas por Moscú cuando esos tres países, todavía libres, fueron seleccionados como blanco de una futura invasión soviética... Los preparativos mismos de la deportación masiva conocida bajo el nombre de "purga de Lituania" se iniciaron apenas fue anexada Lituania a la Unión Soviética, el 3 de agosto de 1940...

Las detenciones principiaron el 14 y 15 de junio de 1941 y duraron hasta el 22 de junio, cuando estalló la guerra entre Rusia y Alemania... Las víctimas disponían de media hora, una hora a lo sumo, para empacar las pertenencias que se les permitía llevar... Los deportados pertenecían a todas las clases sociales y abarcaban todas las edades; incluían recién nacidos, mujeres encintas, personas enfermas y de edad. Según datos de la Cruz Roja Lituana, 34 260 personas fueron deportadas durante los "días tenebrosos de junio"...

Los detenidos eran llevados a las estaciones del ferrocarril y encerrados en vagones de carga — 50 a 60 personas por vagón, aunque los instructivos especificaban solo 25... Los hombres quedaban separados de sus esposas y en muchos casos los niños de sus madres. Permanecían allí varios días, sin aire, alimento o agua, en espera de que se llenara el tren. Seguía un largo viaje hacia el interior de Rusia, en el que sobrevivían sólo los más fuertes y sanos. Los deportados lituanos fueron encaminados principalmente a Rusia Septentrional, Siberia Occidental y Oriental, Kazakstán y el Lejano Oriente Soviético. Casi todos fueron reclusos en campos de trabajos forzados...

El mismo esquema de deportaciones masivas... se reanuda en la segunda ocupación Soviética en 1944...

(Enciclopedia Lituánica)

Se ha estimado que para 1953, uno de cada cinco lituanos había sido deportado — un total de 400,000 personas.

INTRODUCCION

El siguiente artículo fue publicado en 1979 en el segundo volumen de la revista rusa "Pamiat" (Recuerdo), cuyo material es recopilado por disidentes rusos y transmitido clandestinamente al Occidente.

No sabemos casi nada acerca de la autora — Dalia Grinkevicius, ex-médico del pueblo de Laukva; sólo lo poco que ella informa y lo que explican al final los editores de la revista. No hemos encontrado su nombre en ninguna de las publicaciones clandestinas de Lituania.

Aunque en años recientes han abundado testimonios oculares del sufrimiento de los exiliados de Siberia, estos breves extractos del relato de Dalia Grinkevicius sobrepasan en horror y detalle descriptivo casi todo lo conocido.

Dalia Grinkevicius

El 14 de junio de 1941 fue arrestado mi padre Juozas Grinkevicius, antiguo empleado del Banco Central de Lituania y desde 1940 profesor de matemáticas en un liceo. Fue arrestado por haber pertenecido al Partido Nacional Lituano antes de 1940.

CONTINUARA

Contribuyen con nosotros en esta edición

TEL (201) 864-2255



Alma Auto Repair
— GENERAL MECHANIC —
AIR CONDITIONING — ELECTRICAL
AUTOMATIC TRANSMISSIONS

Jesus Alejandrez
(Chucho)

3710 Kennedy Blvd
Union City, N. J. 07087



- BOUQUETS
- CORSAGES
- BRIDAL BOUQUETS
- CENTER PIECES
- LOOSE FLOWERS
- FUNERAL DESIGN
- FLOWERS ARRANGEMENT

414 BERGENLINE AVENUE
UNION CITY, N. J. 07087
(201) 865-9393

(201) 867-9731 PARQUE GRATIS
CERRADO LOS MARTES

RESTAURANT-BAR
GRANADA

ESPECIALIDADES EN COMIDAS
CRIOLLAS, MARISCOS Y ESPAÑOLAS

327-43rd STREET UNION CITY, N. J. 07087

La "X" Que No Quiere La Gran Prensa

por J.A.

Ha existido en esta Norteamérica, por varias décadas una "Gran Prensa" al servicio de los intereses anti-americano y del Mundo Libre, y que además conserva una ferocidad especial para con los cubanos que aman la libertad. Este fenómeno no es de raíz reciente. Durante la guerra independentista cubana, estos señores conperiodales hicieron una campaña de difamación en contra de los bravos mambises de aquella época, que se puede comparar con la que a diario el régimen de Castro realiza contra los E.U.

La élite de esa "Gran Prensa" está compuesta por las gigantes emisoras de televisión, CBS, NBC y la ABC, notándose entre los más dables se encuentra el locutor estrella de la CBS Dan Rather (quien fue miembro del consejo CFR. "Council on Foreign Relations", instrumento semi-gubernamental que coordina toda la estrategia del izquierdismo norteamericano)

En la actualidad, esta "Gran Prensa" se ha dado a la tarea de crear la oposición necesaria, para no solo detener la fabricación del Cohete MX, sino de todo el esfuerzo de rearme iniciado por la administración Reagan.

Lo más lamentable, es el éxito que tienen en reclutar para sus fines a los ejércitos de tonos útiles que plagan a muchas naciones, sumando su hábil manipulación de los sectores de la nación americana, que más han sufrido los contratiempos de la economía, y explotando sus ansiedades para fines traidores y entreguistas.

Poderoso grupo, que sin haber sido elegido ni revalidado con ningún poder público, pudo sin embargo manufacturar no a un manicomio como JIMMY CARTER, para presidente, y en el 84, ya trataran de repugnarnos con la imagen (golfovsada) de un inmoral marxista conocido el senador Edward Kennedy.

Confunden a la opinión pública con sus sofismas, dialecticos y distorsionados, citando que tantos millones se han destinado para la defensa... "habiendo tanta necesidad social, etc", cuando todos esos millones no representan ni el uno por ciento del producto bruto anual de la economía estadounidense.



No importa que los soviéticos estén alcanzando un nivel de igualdad en fuerzas nucleares de todos los tipos con los E.U., ni que hayan sobrepasado al mismo tiempo el poder naval. El objetivo es mantener al pueblo norteamericano adormecido frente al abismo comunista que se acerca, con el cumplimiento de la teoría denominada "encierre socialista", que intenta acorralar a E.U. por países marxistas, aislándolo, neutralizándolo, sin aliados y entonces obligar un cambio al marxismo.

La construcción y desplazamiento del cohete MX, es de máxima importancia para la seguridad de Occidente. Los poderosos enemigos encubiertos harán todo lo posible por impedirlo, pero con la ayuda y apoyo de sectores informados y organizados, la administración presente podrá lograr ese paso positivo en contra de la conspiración comunista.

17 / 23 NOVIEMBRE 1982

OPINION

A B C INTERNACIONAL / 11

Socialismo y sentido de la Historia

Por Pedro SCHWARTZ

Es sabido que la gestión de la economía francesa por el Gobierno Mitterrand es poco satisfactoria. Si no mejora, cuando se acercan las elecciones generales el Gobierno temerá que el arrojón del Poder. Entonces, ¿aceptará su salida con naturalidad o procurará mantenerse en él con algún argumento o subterfugio?

Los dirigentes socialistas franceses suelen indignarse cuando oyen estas preguntas, y recuerdan que todos los partidos socialistas se han retirado del Poder siempre que las elecciones les han negado su favor. Recientemente hemos visto como el Gobierno alemán de coalición socialista-liberal cuando le faltó el respaldo parlamentario, dio paso a un Gobierno sin socialistas. ¿Qué derecho hay a dudar de la palabra de los dirigentes franceses, apoyada por tantos precedentes?

Todo esto es cierto, pero un hecho mantiene la duda y la inquietud. En la mentalidad de los socialistas de todo el mundo hay una idea de origen marxista que se ha extendido a prácticamente las otras formas de socialismo, la idea que el "sentido de la Historia" exige la implantación del socialismo en todos los pueblos. Tal idea es en unos socialistas más fuerte y en otros más débil, en unos explícita y en otros subconsciente, pero sería difícil encontrar a un socialista que no participara de ella; para todos, la marcha hacia el control de los procesos económicos por la autoridad pública significa una superación de la "anarquía del capitalismo" y es, por ello, ineluctable para todas las naciones. (Como se articularán, unas con otras, las economías socialistas de todos los Estados del mundo es un problema que los socialistas no se han planteado nunca seriamente.)

Para los que tienen la idea mencionada, la marcha hacia el socialismo puede ser rápida o lenta, según las circunstancias aconsejen. Es preferible que sea suave y que provoque los menos traumas posibles, pero en ella no debe haber retrocesos. Estos son hechos anómalos, significan movimientos opuestos al "sentido de la Historia", son algo así como la marcha atrás en un reloj. La política rusa se ha inspirado con rigor en esta idea: Rusia no ha permitido nunca que un Estado en el que se haya implantado el comunismo retrogrese a la libertad; en los casos de Hungría, de Checoslovaquia, de Polonia, ha podido transigir en cuestiones de detalle, pero cuando ha visto la posibilidad de que se liberasen los resortes esenciales del régimen comunista ha actuado con dureza. Rusia invadió Afganistán hace dos años y tal vez podría haberlo hecho hace medio siglo o

en cualquier momento desde entonces. No lo juzgó conveniente men comunista en el país invadido es improbable que Rusia lo abandone.

La idea de que el proceso socializador es irreversible también tiene alguna vigencia en Occidente. El Partido Laborista británico ha socializado aproximadamente la mitad de la economía de su país en los últimos cincuenta años. Lo ha hecho con calma, democráticamente, con sujeción a normas jurídicas; cuando una empresa privada ha sido nacionalizada se ha pagado a sus propietarios una indemnización razonable. Ahora el Gobierno Thatcher está estudiando la venta de algunos sectores nacionalizados a propietarios privados. Si la venta se realiza será en virtud de normas aprobadas por el Parla-

mento democráticamente elegido y con todas las garantías jurídicas. Ante esta proposición el Partido Laborista ha reaccionado con violencia que ha sorprendido a algunos: ha declarado que si el Gobierno conservador privatiza algún sector socializado, el día que los laboristas vuelvan al Poder lo expropiarán sin indemnización. La mentalidad del partido parece clara: ser propietario de una empresa eléctrica privada de la nacionalización del sector era admisible, ser en virtud de un proceso desnationalizador es un hecho antinatural, intolerable. El socialismo puede venir pausadamente, pero es irreversible.

Esta concepción, como hemos dicho, está difundida en todos los socialistas del mundo. También entre los franceses. No podemos dudar de que sus actuales dirigentes son sinceramente democratas; pero, ¿no podrían ser arrojados por aquellos militantes que se sienten más fieles al "sentido de la Historia" que a las normas constitucionales? Sería una desgracia. Porque la pretensión de Marx de conocer este sentido es absurda: del "sentido de la Historia" nadie sabe nada.

“¿ES MEXICO UN PAIS AMIGO?”

por S.M.

Lo es para los elementos más negativos a los intereses del Continente Americano. Pero no para la democracia del continente.

México (claremos) el gobierno de México, en los últimos 40 años, por esas extrañas interpretaciones de: DEMOCRACIA Y REPRESENTATIVIDAD constituye un fenómeno en lo que a estos valores se refiere. Se auto-titulaba democráticas, pero sin embargo existe de hecho una dictadura de partido, que ha gobernado por más de cuatro décadas. Dicen practicar la libertad civil, pero en realidad controlan todos los medios de difusión, desde la radio, televisión y la prensa escrita, a las que solamente dejan escapar menudetes, para encubrir esta verdad. Quien quiera dudarlos, debe documentarse respecto al control estatal sobre el papel para los periódicos, o los controles económicos y administrativos de la radio y la televisión. El Estado Mexicano posee la mayoría de las acciones en estos medios de difusión, además de controlar lo que ellos hacen llamar "sindicatos"

Como puede un gobierno titularse representativo, cuando grandes porciones del pueblo han sido excluidas por más de 40 años, de su derecho a participar de las decisiones del gobierno; cómo puede ser representativo, cuando la economía (pésima por cierto), ha estado en manos estatales por todo ese tiempo actuando a espaldas del pueblo. Cual equidad muestra un gobierno que día a día agranda las diferencias (muy profundas ya) socio-económicas de su pueblo, con cada cambio de administración, la cual implica la incorporación de un verdadero ejército privado de servidores, que no responden en nada a los intereses de la Nación, pero sí a los del RPI, y más específicamente a los del presidente de turno, y que además resulta un medio (nada original) para enriquecerse un estrato de la sociedad en detrimento de los grandes sectores populares.

Observen las actividades internacionales del gobierno de México. ¿Dónde han ido a carrear? ... en las playas de los más reaccionarios intentos de comunicación del hemisferio occidental. Con una postura enferma de envidia y frustración, dando la espalda a verdades insoslayables, como la situación en la Isla de Cuba, desgobernada por un demente dictador marxista, al que ellos apoyan y fortalecen en detrimento del verdadero pueblo cubano.

Igualmente desprenden economías del pueblo mexicano, ya empobrecido por tanto nepotismo (una tradicional triquiñuela que hoy es ya todo un escándalo mundial, al declararse el gobierno incapaz para cumplir sus deudas comerciales) característica generalizada en las diferentes presidencias del P.R.I., partido de gobierno, sustentadores de causas nefastas, tales como el régimen militarista de Nicaragua, al que dan apoyo económico y político, el golpe maoxistoides de Grenada, o las criminales guerrillas en El Salvador, que se han declarado totalmente comunistas.

Sin embargo hacen un degenerado mutismo, con su fementil silencio en los casos de Polonia o Afganistán, donde tropas soviéticas hacen valer su ocupación en contra de la voluntad de esos pueblos hermanos. Porque nada significan para el gobierno de México el deseo de los obreros polacos de ser libres y autosuficientes, puesto que para ellos tampoco significan mucho los propios obreros mexicanos, y prueba de ello el bajo nivel de servicio que se les presta y la gran pobreza que prevalece en el país. Tampoco parece significar nada para México el deseo de vivir en libertad del pueblo afgano, que se desangra día a día frente a los fusiles soviéticos.

Por eso es fácil descubrir que México, ahora mismo NO ES UN PAIS AMIGO DE LA DEMOCRACIA, NI DE LOS PUEBLOS LIBRES DEL MUNDO.



DEL NACIONALISMO

¿Por qué somos Nacionalistas?

No por el mero hecho de bautizarnos, sino en el convencimiento de que es la única respuesta convincente para resolver el caso de Cuba.

¿Quién da la única medida a que los comunistas temen realmente?

El Nacionalismo sin duda.

No hay ninguna forma de gobierno que lleve en sí mismo más factores anticomunistas que la forma nacionalista; es igualmente esta fórmula la más precisa fíj justia para una sociedad que ha perdido o está perdiendo totalmente los más sagrados lazos con sus tradiciones. No puede haber pueblo sin tradición. Es imposible crear y menos que prospere una nación híbrida, sin pasado, además de que no hay pueblo que lo perdona.

El Nacionalismo (muy al contrario de lo que preconizan sus enemigos), lleva en sí todos los elementos positivos para gobernar, o hacer gobernar, tiene suficiente elasticidad como para ser ajustado al pueblo que lo elija como sistema y garantiza justicia social y una verdadera tabla de valores individuales.

Es además una alternativa que ha estado siempre disponible para poner en orden sociedades en quiebra.

El Nacionalismo ha estado siempre en las mentes cálidas de los verdaderos amantes de la Patria.

Igualmente, cuando ha sido utilizado (su nombre) como instrumento para otras intenciones muy ajenas por cierto, no han podido llegar lejos con el engaño, y han sido descubiertos prontamente, no obstante de que a veces hayan seguido con el poder durante algún tiempo, pero no ya cubierto bajo el sagrado manto, sino tras una brutal represión.

Las características más significativas, tal vez, del Nacionalismo puro, sea la negación absoluta de personalismo o endiosamiento, tan propio de diferentes formas de dictadura.

El Nacionalismo es democracia en acción, por eso probablemente, no le queda bien el sustantivo de Partido; más claro, PARTIDO NACIONALISTA, que aunque utilizado, no da, no puede dar, la verdadera imagen de su propio ser, puesto que su esencia es algo más precisa y viva... es un movimiento, lleva en sí tanta vida, que resulta impropio calzarlo secamente dentro de un partido, de tal o cual dimensión.

Nosotros entendemos nuestra ideología como una dinámica perenne, como una llama cálida y depuradora, como un rayo justiciero, y no puede ser de otra manera cuando se pone en juego, no un periodo más o menos largo en la historia de un pueblo, sino toda su existencia y sus más sagrados valores.

El nombre del Nacionalismo ha sido utilizado muchas veces a lo largo de la historia humana, pero pocas veces ha sido realmente interpretado. Al Nacionalismo se le ha puesto m mote y apellidos, para no solamente eclipsarlo, sino para dañar su verdadera imagen. No entendemos un Nacionalismo con contornos imperiales, puesto que es de hecho una flagrante contradicción.

LA GUERRA POR LOS



CAMINOS DEL MUNDO

El Nacionalismo es HISTORIA, ESTADO, TRADICIONES, ES HERENCIA, es la suma de los valores reales de todo un pueblo respetuoso de sí mismo y capaz de hacerse respetar. "¿Cómo entonces puede nadie amparar en el Nacionalismo, intenciones imperiales, usurpadoras, o "internacionalera"?... Doctrinas estas idóneas al marxismo y sus sufridas interpretaciones tan conocidas y sufridas en este siglo. Nunca al Nacionalismo.

Pero por suerte, muchos (o quizás no tantos) hombres, se han ocupado en llevar de tramo en tramo, como en las antiguas olimpiadas, la antorcha a través de generaciones, y que su luz ha sido la única que nos ha permitido reconocer nuestro camino, no por el deseo de algunos pocos, sino por el mandato divino del destino.

Somos Nacionalistas porque amamos a nuestra familia, a nuestro pueblo, a nuestra herencia, y sobre todo porque amamos nuestro futuro y el futuro de la familia que formemos, del pueblo con que vivamos, de la herencia que legamos.



EL CONCEPTO DE LA NACION

La Nación

Nuestra filosofía política se compone de dogma y doctrina. Dogma es la verdad o la razón fundamental sobre la cual se estructura una doctrina. El dogma para el doctrinario que desde su plataforma proyecta su doctrina, es la verdad absoluta, rígida e inflexible, desde donde parte todo lo demás en forma de pensamiento o de acción.

Doctrina a su vez significa un conjunto de verdades o conceptos encomendados a esclarecer un tema en beneficio de una razón; el dogma definiéndolo y concretándolo.

El dogma es inmutable en su racionalidad y absoluto en la moralidad de su esencia. La doctrina es dinámica y revolucionaria en la consecución de sus fines.

Nuestra doctrina es la Nación y su doctrina el Nacionalismo.

Por Encima de la Nación, transición terrenal, sólo existe Dios, en su carácter total y eterno.

Partiendo de esos simples fundamentos, no es posible aceptar ninguna otra proyección política que no sea esta, que pone a la Nación por encima de todas las cosas, después de Dios ya que sin Nación sería imposible la existencia de la sociedad, la familia y el individuo mismo en su función de ente racional y civilizado.

Nación es, ante que nada, la materialización de ese ideal supremo denominado Patria, que significa a su vez la tierra abonada con las memorias de nuestros mayores. Banderas, estandartes y escudos que en sus colores y símbolos llevan las alegrías y las lágrimas de todo un pueblo.

La Patria es el alma de la Nación, su concepción espiritual y romántica.

Bruma y leyenda, gloria y héroes, sangre y luz... Si esa es la Patria, el alma de la Nación.

Existen naciones naturales y naciones artificiales. Estas últimas son por lo general, el producto de componendas y arbitrariedades de interés ajenos, que caprichosamente trazan fronteras y encierran conglomerados humanos antagónicos, entre sí con absoluto desprecio de la moral histórica.

Fundamentalmente, para que una nación pueda considerarse natural, es necesario que dentro de sus fronteras habite un solo pueblo igual en costumbres, lengua, tradiciones e idiosincrasia.

Cuba es una Nación Natural, pues a ella la hicieron los hombres por distintos caminos del mundo arribaron a sus playas, fundiéndose después en ese fenómeno histórico denominado Raza Nacional.

Raza Nacional es un conjunto de características que proyectándose más allá de las puras divisiones étnicas, limitadas al color y la estructura antropológica, agrupa y distingue a los nacionales de un país.

Cierto es que científicamente existen cinco razas o tronco raciales en que se divide la humanidad, más desde el punto de vista de la moral histórica, hay tantas razas como naciones naturales existen en el planeta.

SIGUE!

En el Próximo Número

“EL DINERO ES UTILIZADO POR LOS INTERNACIONALISTAS PRO—MUNDO TRI—LATERAL”

Dr. Beveraggi-Allende

Prof. Universitario en Buenos Aires, Argentina

La Comisión Tri-lateral, que es el resultado de una serie de manipulaciones preliminares, han adquirido una “Super-Nacional” influencia y poderío, que simplemente dicho; tiene por fin la reacción de un gobierno mundial.

Numerosas publicaciones durante los últimos cuatro o cinco años han denunciado los designios y ambiciones mundiales de la Comisión Tri-Lateral, bajo la dirección de un conjunto de banqueros y ejecutivos multinacionales, que representan las tres potencias industriales de Occidente: EE.UU., EUROPA y el JAPON. Más allá de estos individuos, que son los reales pilares de esta estructura, están los periodistas, profesores universitarios, y ciertos líderes políticos y sindicales, que hacen el papel de timbalea encubridora para los poderes ocultos.

Nutridamente dentro de la propaganda que distribuye la comisión, se puede encontrar numerosas referencias sobre que el mundo es un “pueblo planetario”, mundo sujeto a las necesidades de la “Era tecnológica” que tiene por fin preparar aventuras espaciales, la que tienen que ser administradas con la mayor eficiencia y coherencia.

Para lograr lo anterior, todos los problemas “nativos”, como las estructuras nacionales (las Naciones), culturas independientes, soberanía y claro, las ideologías que acompañan estas “anacrónicas” concepciones, tienen que ser eliminadas. **Dejan de mencionar que lo que ellos venden es también una ideología dictatorial, que como otra ya existente tiene por fin adueñarse del mundo, y esa se conocer por el nombre de comunismo.**

Los cerebros detrás y al servicio de esa estructura mundial, como el Sr. Zbigniew Brezinski, real primer ministro durante la época de Carter, nos han dicho con claridad en sus libros titulados “La Era Tecnológica”, que las reales discrepancias entre Occidente y Oriente, tienen que ser resueltas a través de los comunes denominadores de tecnología, asistencia financiera, y por la intervención de las “Corporaciones multi-nacionales” que traerán sus métodos administrativos.

Todo esto ha sido perfectamente expuesto en el libro “Vodka-Cola, escrito por el líder sindicalista canadiense Charles Levis on: libro que lleva por propósito explicar la complicidad entre capitalistas y el comunismo imperialista. Aquí encontramos el por qué de que los Rockefeller han invertido enormemente en desarrollar la industria petrolera rusa, y por que la Fiat, con otras grandes multi-nacionales se han establecido en la Unión Soviética, sin aparentes reservas. Además la reciprocidad de otras industrias estatales soviéticas, establecidas en Occidente.

Todas las evidencias parecen indicar que los financieros y líderes corporativos multinacionales, no poseen un bledo de reserva política en cuanto tratar con la élite comunista y sus regimenes totalitarios, sino que al contrario, parece que las ataduras y cooperaciones tecnológicas han servido como puente de oro, entre estas dos élites materialistas.

Los banqueros occidentales, quienes son la élite del mundo capitalista, parecen pensar que al fin de cuentas, el comunismo puede ser la mejor manera de organizar las “masas” (término despreciativo utilizado por Carlos Max, para referirse a los pueblos, y que desde entonces los acomplejados intelectuales repiten como si hubiera sido dictado por Dios, tanto detrás de la Cortina de Hierro, como en el mundo libre), y que pronto las naciones dejarán de existir, de acuerdo con el plan ya explicado.

¿MISION IMPOSIBLE?

Antes de finalizar el 82, el presidente de los EE.UU. fue a ciertos países de América, en búsqueda de algún reparo para las relaciones tan dañadas por el conflicto de las Malvinas. Fue este mismo mandatario norteamericano, quien primero manifestó, un honesto deseo de edificar una unificación con los demás pueblos de las Américas, con mira de poder enfrentar la amenaza que se avecinaba. Pero al abordar el avión, ya no era el mismo líder que antes había formulado tan claras ideas, sino una víctima de los poderes secretos que produjeron la derrota político-militar al mundo libre en el Atlántico Sur. Y fue posible tan desafortunado suceso, debido a los

funcionarios internacionalistas, que por sabe Dios que convenio con los poderes izquierdistas de Norteamérica, dirijan la política extranjera de este país en contra de los intereses mismos de Norteamérica y el mundo libre. Fue el presidente, con el propósito de explicar lo inexplicable, y al sur de la frontera, como otras tantas veces en la historia de Iberoamérica, lo inexplicable encontró oídos atentos a aceptar. Nuevamente los vencedores de las Malvinas, no son ni los arrogantes británicos ni los generales politiqueros argentinos, y menos los EE.UU., sino el comunismo internacional. La posible alianza entre las fuerzas anti-comunistas del Cono Sur y EE.UU, hace poco una plausible realidad, hoy en día se ha vuelto una triste memoria

De acuerdo: los enemigos del comunismo en esa parte del mundo dejan mucho que desear, pero ahora el problema es peor. Ellos representaban la esperanza de un efectivo y acertado comienzo, para aniquilar la infiltración comunista en Centroamérica. La situación hoy en día es a la inversa, con las ofensivas guerrilleras en El Salvador. Y presenciamos la repetición de la estrategia norteamericana de intentar detener el comunismo con dólares donde más le hubiera servido cumplir con la lealtad que pronunciaban y con el coraje que prometían, cuando el momento así lo exigía. Vietnam del Sur, no se convirtió en un aliado efectivo pese a todo el derroche de millones, porque mucho antes a esos vietnamitas, el Tío Sam los había castrado políticamente para controlarlos. Un Vietnam fuerte independiente y apoyado por los EE.UU. (no ocupada) no hubiera perdido la contienda. Pero sigue la errónea trayectoria de tratar de comprar aliados, donde el dinero no vale, en el campo del espíritu y de los hechos. (señalamos el enorme préstamo al Brasil).

No señores, la fórmula no se encuentra en darle dólares a sistemas débiles, cobardes y corruptos, la fórmula está en saber dónde se encuentran los verdaderos aliados de EE.UU. y ayudarlos y “cumplir” con lo prometido, ayudándolos a que se sostengan por sí mismos, y que la juventud norteamericana trate de cumplir con los pueblos, lo que han sabido cumplir con sí mismo.

Quando llegue el día en que esta regla de medida se aplique uniformemente, se puede asegurar, que comenzó el fin para el marxismo-leninismo.

Contribuyen con nosotros en esta edición 865-8198



EMILIO'S JOYERIA

REPARACIONES EN GENERAL

GRABADOS • RELIEVES • CASTING

4307 BERGENLINE AVE. UNION CITY, N. J. 07087

TEL. (201) 863-5533



Florist

CREACION Y DISTRIBUCION EN TODO AÑO: ROSAS FLORALES
MAS ARTE EN CADA TRABAJO
ABIERTO LOS DOMINGOS

4774 PARK AVE. WEHAWKEN, N. J.

Double A. Mfg. Corp.

MANUFACTURER OF
SILVIA DIAMOND

A LA HORA DE COMPRAR
USTED DEBE VISITAR

El Encanto
FURNITURE AND APPLIANCES INC.

AMPLIO PARQUEO AL FONDO.

905 SUMMIT AVE. UNION CITY
TEL. 865-0551

HAY QUE SEGUIR APOYANDO CUALQUIER ACCION

CONTRA EL SATRAPA COMUNISTA DEL CARIBE''

Poesía Joven

LA CAPTURA
DE MIS SUEÑOS

por Gody Domínguez

... rebeldía de un pasado que no encuentro
en mi vida sin aliento,
mi pérdida en un bosque que ni el viento
me indica el rumbo del silencio.
andando en alientos de guerra, sin encontrar la batalla
y al susurrar la metralla del enemigo que alberga,
encuentro la más necia de las razones perdidas ...
... el de cuidarme la vida y entretenerme en la malla.
Pero engendro el incendio de las más puras verdades
en que se encierra mi alma;
y la lucha precipita mi gran rabia de optimista;
... y se me entuercen las tripas y me olvido de deberes
y me olvido de placeres.
y las tensiones carecen de lo que crecen los hombres
y que enriquece el azote de la tortura infinita.
Más mi presión se condensa y yo llego y me sitúo
y a mi llegada evalué mi criterio ante la vida.
Que la maldad es cautiva cuando reinan las verdades
aún saliendo a relucir las indiscretas piedades...
... piedad a la vergüenza es dejar que a la maldad
le crezcan todas sus trenzas,
más yo no transo en eso, me transo en cosas más densas
que culminan en lenguajes de poblaciones desiertas.



1983, AÑO

DEL PRESO

OLVIDADO

Que Hable Martí

"Porque si en las cosas de mi patria me fuera dado preferir un bien a todos los demás, un bien fundamental que de todos los del país fuera base y principio, y sin el que los demás bienes serían falaces e inseguros, ese sería el bien que yo preferiría: yo quisiera que la ley primera de nuestra república sea el culto DE LOS CUBANOS A LA DIGNIDAD PLENA DEL HOMBRE. En la mejilla ha de sentir todo hombre verdadero el golpe que reciba cualquier mejilla de hombre: envilece a los pueblos desde la cuna EL HABITO DE RECURRIR A CAMARILLAS PERSONALES, FOMENTADAS POR UN INTERÉS NOTORIO O ENCUBIERTO, PARA LA DEFENSA DE LAS LIBERTADES: sáquese a relucir, y a incendiar las almas, y a vibrar como el rayo, a la verdad, y siganla, libres, los hombres honrados..."

LA PALABRA Y DEL VALOR"

En Marzo de 1895 o menos de dos meses de su muerte escribe a su madre por última vez.

"Madre mía:

Hoy, 25 de Marzo, en vísperas de un largo viaje, estoy pensando en Vd. Yo sin cesar pienso en Vd. y Vd. se duele, se duele en la cólera de su amor, del sacrificio de mi vida; y por qué nací de Vd. con una vida que ama el sacrificio. Palabras, no puedo. El deber de un hombre está allí donde es más útil. Pero conmigo va siempre en mí creciente y necesaria agonía, el recuerdo de mi madre. Su José Martí".

El amor, madre, a la patria no es el amor ridículo a la tierra, ni a la yerba que pisan nuestras plantas: es el odio invencible a quien la oprime, es el rencor eterno a quien la ataca.

Para el tirano que hoy oprime a Cuba, las palabras de Martí que solo reflejaron su amor a una patria libre e independiente. Esas palabras que ahora los comunistas usan para esclavizar al pueblo, por el que Martí murió, serán las que un día se volverán contra los que los ofenden y degradan porque bien claro dijera el apóstol: MI ONDA ES LA DE DAVID!

Suscríbese ahora

Envíenos sus comentarios respecto a nuestra publicación, como también cualquier dato de interés. Queremos tener participación de todo nuestro exilio, pues todos formamos la verdadera Nación Cubana. Documentate sobre nuestra doctrina Nacionalista. Envíanos tus preguntas sobre este tema en forma breve y objetiva.

y recíbalo en su casa por Correo

Este periódico es una trinchera de orientación ideológica, combatiendo y veraz, al servicio de la liberación de Cuba de las garras del comunismo.

EE, NACIONALISTA
P.O. Box 4382
Union City, N.J. 07087

1 Año \$6.00

NOMBRE:.....
DIRECCION:.....
CIUDAD:..... ESTADO.....
ZIP CODE:..... TELEFONO.....

Bank Charge
o Money Order

NUESTRO COMPROMISO CON LA PATRIA ES INELUDIBLE.



UNETE

'Visitar la casa del opresor es sancionar la opresión. ... Mientras un pueblo no tenga conquistados sus derechos, el

hijo suyo que pisa en son de fiesta la casa de los que se lo conculcan, es enemigo de su pueblo'

—José Martí



B r e v e s .

TIRANDO AL ROJO

Noticias procedentes de la Isla Esclava, indican que en estos momentos, el desgobierno gorilode de los marxistas de la sojuzgada Cuba, están preparando un nuevo asesinato, esta vez en las personas de cinco jóvenes obreros, que según las informaciones han tratado de organizar una sección sindical al estilo de Solidaridad Polaca. Como el deseo de libertad representa para los marxistas, un delito grave contra el poder establecido, estos jóvenes enfrentan una posible ejecución. Se ha sabido que lo único que piden es el reconocimiento a organizarse dentro de un marco legítimamente obrero, sin la intervención política del gobierno o la ingerencia de la seguridad policíaca. Como no cabe duda de que esto es demasado para los marxistas, estos jóvenes parecen serán sentenciados a muerte por revelarse contra los poderes del estado.

LOS ESPIAS DISTINGUIDOS

Por Herminio PORTELL-VILA

Hay en estos momentos una verdadera racha de noticias y comentarios sobre los espías distinguidos al servicio del comunismo y casi todos ellos, por extraño que parezca, son británicos o están relacionados con la Gran Bretaña.

El caso más sensacional es el de Michael Straight, cuya biografía acaba de aparecer en los Estados Unidos. Se trata de un norteamericano, criado en la Gran Betaña y quien mantuvo allí y aquí contactos con los espías británicos y soviéticos. Los Straight eran los dueños de la revista de izquierda "The New Republic", que dirigió Bruce Bliven, y siempre me maravilló su cambio de política en cuanto a Cuba y a Batista, a partir de 1936. El valeroso Octavio Seglie, asesinado dentro de su auto "Avions Voisin", en La Habana mediante el terrible sistema de amarrar por fuera las puertas del auto incendiado mientras las llamas consumían el cuerpo de Seglie y de un amigo suyo, que estaban dentro, mereció por entonces una dura nota de protesta escrita por Bliven y que llevaba por título: "They Have Murdered My Friend", pero pocos meses después, cuando se firmó bajo la égida de Lázaro Cárdenas, entonces Presidente de México, el acuerdo entre Batista y los comunistas cubanos, "The New Republic" dejó de atacar a Batista.

Y ahora Straight publica sus memorias, ya viejo, y nos dice que el famoso espía británico Anthony Blunt, decano de la Universidad de Cambridge, lo reclutó muy joven para el espionaje, como a Burgess, a Maclean, Philby, etc. Y agrega que así fue que regresó a los Estados Unidos y trabajó en la Casa Blanca como consultor en los años de Roosevelt y Kennedy y hasta le advirtió por entonces a Burgess para que huyese con Maclean a la Unión Soviética porque estaba en peligro de ser arrestado.

Un día intentó confesar su condición de espía distinguido a Arthur Schlesinger, uno de los "whiz kids" de Kennedy, pero no le hicieron caso. Dicen que "el diablo al llegar a viejo se hace fraile". Parece que los espías del comunismo, luego de servir a la Unión Soviética, cuando llegan a viejos escriben sus libros de memorias.

¿Es que se arrepienten de los daños causados con su traición? ¿O es que se trata de una última travesura con la cual les dicen a los agentes del contraespionaje y a los gobernantes traicionados cómo se burlaron de ellos porque eran espías distinguidos y como tales estaban a salvo de toda persecución. ¡Ahí están Michael Straight y su libro! ¡Y aquí no ha pasado nada!

El gobierno colombiano ha hecho una petición formal para ingresar en el Movimiento de los "DESALINADOS" (perdón quiero decir No-Alineados). No cabe duda que tanto humito y el exceso de polvito", le está embotando el entendimiento a los llamados líderes colombianos, pues sin duda han olvidado, la aún fresca invasión comunista organizada y preparada desde Cuba Roja.

El "vale" Luis Herrera Campin, está tratando de campear el vendaval desatado en Venezuela, donde parece se puede presentar en cualquier momento un escándalo al estilo del que dejó su "cuate" el López Portillo en México. Donde además de mucho petróleo, había también mucha escases, mucho despilfarro y sobre todo mucha falta de vergüenza.

•••••

Hablando de falta de vergüenza. No tienen ninguna. El caso del Dr. Orlando Bosch y sus compañeros; resulta un bochorno para la patria de Bolívar, porque el "vale" de Campin, parece que no vale tanto y teme a represalias por parte de los comunistas.

•••••



La Liga para la Defensa de los Cubanos en el Exilio, el Destierro, sigue trabajando en la representación legal de los cubanos detenidos injustamente y de otros a los que le están poniendo la cosa difícil, también sigue diciendo presente en la defensa de la imagen nacional cubana en el exilio. Apoyamos esa postura patriótica y esperamos que sigan igual.

•••••

Los marxistas de Nicaragua están tratando de politizar la probable visita del Papa Juan Pablo II a Centroamérica. Parece que ellos temen que junto con el pontífice llegue a Nicaragua el "Virus Solidaridad" que parece todavía no tiene antídoto puesto que en Cuba se han visto brotes recientes.

•••••

"Rockefeller" dio aproximadamente 10 millones de dólares para la campaña del socialista Felipe González en España, aparte de un trilateralista, que más es el llamado Rockefeller.

martí
Su Pensamiento

"La voluntad es más fuerte que la electricidad y más resistente que el acero ..."

•••••

el Nacionalista 3

ORGANO OFICIAL DEL MOVIMIENTO NACIONALISTA CUBANO

Fundado en 1959



P.O. Box 4392 Union City N.J. 07087